

Wieso

Ja es gibt sehr viele Leiden
und man kann sie nicht vermeiden.

Schlimm ist es auch ganz gewiss
wenn man abgeschnitten ist,

von Freunden und der Welt
weil man sie nicht unterhält.

Beeinträchtigt durch das Verlieren
vom Hören und vom selbst Parlieren,

ist man schnell mit sich allein,
trotz Geselligkeitsverein,
denn dort ist man gar nicht interessant
und wohl auch gänzlich unbekannt.

So glaubt man sich dann ganz verlassen,
wenn selbst die allerbesten Krankenkassen,

wollen den Behelf nicht zahlen,
der befreien würd' von Qualen,

denn Qualen sind es wohl für wahr,

wenn man abgeschnitten gar,
von Freunden und Bekannten
und nicht versteht die Anverwandten.

Kommunikation ist immer wichtig,
nur so erfährt man, was ist richtig,
ohne Kontakt ist alles leer,
man grübelt selbst nur noch viel mehr.

Doch das Grübeln ist nicht gut,
denn es nimmt den Lebensmut,
drum sollte man's vermeiden,
um zu lindern dieses Leiden.

Die Trennung von seinen Lieben
hat noch jeden aufgerieben,
kann man nicht mehr kommunizieren
wird man alles bald verlieren.

Der Verein Wieso der fragt,
wenn ein Mensch ist so geplagt,
wieso bekommt er nicht Geräte,
die er wirklich brauchen täte.

um am Leben teilzuhaben
wichtig wären ein paar Gaben
von wo auch immer sie auch kommen,
sie würden gut hier aufgenommen.

von Michael Mahringer 2015